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VALPARAÍSO, 18 de julio de 2003 
 
PREGUNTA: ¿Cuál es la importancia que tiene esta celebración? 
 
S.E.: Porque creo que lo importante es comprender que el patrimonio refleja una 
vivencia de gente, detrás del edificio hay población. Y aquí lo que hay, entonces, es un 
rescate de lo que ha sido Valparaíso a través de su historia y también un rescate que es 
parte de su riqueza para el futuro. 
 
Entonces, creo que aquí lo que tenemos ahora es, dentro del plan que se ha definido para 
Valparaíso, cómo estamos en condiciones de dar un salto adicional. El alcalde ha hecho 
un planteamiento, le he señalado mi disposición a apoyar, en la misma forma en que 
hemos venido apoyando las distintas tareas que hemos desarrollado en Valparaíso, todo 
lo que tiene que ver con infraestructura, desarrollo portuario, desarrollo científico-
tecnológico, y también ahora, a partir del patrimonio, podemos generar un polo de 
atracción turístico mayor a Valparaíso 
 
PREGUNTA: ¿Pero qué posibilidades hay de mantenerlo?, porque, por ejemplo, con la 
Isla de Pascua no ha habido mayor dinamismo. 
 
S.E.: Bueno, yo creo que el mayor dinamismo que se tiene en Isla de Pascua es la 
cantidad de turismo que se ha desarrollado allá y, por supuesto, usted genera espacios 
respecto de lo que implica el esfuerzo del sector privado. Estamos haciendo todo un 
desarrollo del borde costero en Valparaíso, que es muy importante. O sea, que hay un 
desafío también para los porteños, como dije hoy día, que implica responsabilidad. 
Usted tiene 70, usted tiene 100 cruceros que llegan. Bueno, ¿qué es lo que va a mostrar 
a esa gente, cómo usted va a potenciar? Eso es un emprendimiento de todos, del ámbito 
público y del ámbito privado. 
 
PREGUNTA: ¿Qué posibilidades hay del crédito, el alcalde pedía ir a golpear 
ventanillas? 
 
S.E.: Bueno, yo creo que tenemos que trabajar en un proyecto y a partir de eso 
desarrollarnos hacia adelante. Piense usted cuánto estamos invirtiendo. En la mañana, 
en el camino que se entregó al servicio, son 100 millones de dólares. En consecuencia, 
usted ve las inversiones que se están haciendo, que son muy grandes, y no hay ninguna 
razón para dejar de seguir haciendo esas inversiones. Gracias. 


